
地域密着型特別養護老人ホームいなわしろホーム 

令和元年度第 2 回運営推進会報告書 

開催日時  令和元年 7 月 17 日（水）14 時～14 時 30 分 
場  所  いなわしろホーム会議室 

参加者 議  題 
入居者      １名 
地域代表者    １名 
猪苗代町職員   １名 
知見を有する者  １名 
管理者（議長）  １名 
事務局      ３名 

1. 施設長挨拶 
2. 議題 

① 平成 30 年度事業報告について 
② ユニットケアの活動状況報告について 
③ その他 

会   議   録 
1. 施設長挨拶 
2. 議題 
①平成 30 年度事業報告について―事務局より別紙に基づき報告。 
（事務局）皆様から何かご質問、ご意見等ございますか。 
（知見を有する者）「退所理由」の「事業所移行」は地域密着型から広域型への移行ということ

ですが、理由は何だったのでしょうか。 
（事務局）今回は入居者様ではなくご家族様の都合でした。経済的負担の大きさでした。 
（知見を有する者）入所前の場所についても知りたいです。 
（事務局）ご意見ありがとうございます。次回から掲載するようにいたします。 
②ユニットケアの活動状況報告について―事務局、菅沼介護員より別紙に基づき報告。 
（事務局）7 月は地域との交流を兼ねて 28 日の磐梯まつりに参加する予定です。 
（菅沼介護員）祭りの雰囲気を味わっていただき踊りや出店を楽しんでいただきたいと思って

います。今回は初めての試みなので 2 名の入居者様と職員で参加します。 
（事務局）また 8 月に入りましてご家族様にもご協力いただき、お盆の外泊予定者が 2 名、外

出者が 3 名の予定となっております。 
③その他 
・第 1 回報告書添付 
（事務局）最後に皆様から何かご質問、ご意見等ございますか。 
（猪苗代町職員）議題から逸れますが、訪問入浴の稼働についてですが、地域密着型の取り組

みがあって提供が縮小したのでしょうか。利用したい時間に予定が入れられないとお聞きしま

した。 
（事務局）訪問入浴は現在介護保険と障がい者合わせて 10 名の利用者登録となっております。

近年需要が少なくなってきて、法人としては地域のニーズに合わせたサービスの取り組みを行

っているところです。ですがご利用される方には、なるべく希望に沿えられるように調整を図

っていきたいと思っております。 
 
【次回 令和元年 9 月 18 日（水）14 時～】 
 


